



Carta de Davide Prosperì a todo el movimiento de Comunion y Liberación tras una audiencia privada con el papa Francisco

Milán, 16 de enero de 2023

Queridos amigos:

Quiero compartir con vosotros la alegría de haber sido recibido en audiencia privada por el papa Francisco el pasado viernes 13 de enero.

He podido contarle el camino que hemos hecho estos meses desde la inolvidable jornada en la Plaza de San Pedro. El Santo Padre ha confirmado la profunda estima que tiene por nuestra experiencia, recordando especialmente su primer encuentro con don Francesco Ricci y cuánto le entusiasmó ya entonces la lectura de los textos de don Giussani, comprendiendo que se trataba de una «espiritualidad para nuestro tiempo». También ha expresado su aprecio por el trabajo que hemos hecho sobre el contenido de su discurso y nos invita a continuar el camino que hemos emprendido, asegurando su disponibilidad para sostenernos.

Además, le he informado del gesto que tendremos en Roma el próximo 20 de enero en favor de la paz en Ucrania junto a Monseñor Paul Richard Gallagher y el director del diario *Avvenire*, Marco Tarquinio. A propósito de esto, como ya nos dijo el 15 de octubre, me ha reiterado que cuenta con todo nuestro apoyo en su «profecía por la paz».

Por último, el Papa nos pide que sigamos rezando por él y por su misión.

Agradecido de corazón por vuestra amistad, recibid un afectuoso saludo.

Davide Prosperì

Davide Prosperì